



Pièces	7 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	PHA-10993
Prix	1 890 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Nice mont boron : dans quartier hyper résidentiel très recherché, à la lisière de la forêt du mont boron, en retrait toute nuisance, panorama d'exception face rade de villefranche sur mer et cap ferrat pour cette villa individuelle en bon état de 160 m² avec piscine à débordement sur terrain clos de 704 m² avec 2 accès, parking intérieur 4 véhicules avec double séjour, salle à manger, 4 chambres, 1 bureau, 3 bains et 4 toilettes distribués sur 3 niveaux:-> le rez de jardin sur terrasse de 50 m² végétalisée offre 3 espaces: chambre avec dressing, salle d'eau avec wc et bureau.-> niveau rez de ...

Nic mont boron : in a very sought-after residential area, on the edge of the mont boron forest, exceptional panorama of the rade of villefranche sur mer and cap ferrat for this 160sqm villa in good condition with infinity pool on enclosed property of 704sqm with 2 access points and indoor parking for 4 vehicles. Double living room, dining room, 4 bedrooms, an office, 3 bathrooms and 4 toilets distributed over 3 levels:-> the garden level with a 50sqm planted terrace offers 3 spaces: bedroom with dressing room, bathroom with wc and office.-> ground floor level:outside, on the pool side, a ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

